

Habla Fernández, interior izquierdo del Club Deportivo Bolañego

Continuando la marcha emprendida de publicar en ARCO las impresiones que, sobre el fútbol, recojo de los jugadores locales, no podía faltar la de Antonio Fernández, otro jugador con clase y juventud, habiéndole visto varias veces mandar el balón al fondo de la red, con ese tiro seco y potente que posee.

Charlando con los amigos en el Hogar del Productor, dí con él; le requerí y, muy gustoso, se puso a mi disposición.

—¿Edad?

—Diecinueve años.

—¿Partidos que has jugado?

—Tan sólo he faltado en dos; por tanto habré jugado unos 50.

—¿En qué puestos has actuado?

—Empecé jugando de extremo izquierdo, pero un día permuté con el interior, y, desde entonces —seguramente es que gusté— la directiva me coloca siempre de interior, puesto que actualmente ocupo. También he jugado algunas veces en el derecho junto a Medina y he cumplido satisfactoriamente, pues los dos nos adaptamos a nuestra clase de juego.

—¿Has marcado muchos goles?

—Con exactitud no lo sé; pero, aproximadamente, unos 30.

—De tantos goles como has marcado.

¿cuál ha sido el que más alegría te produjo?

—Me causa mucha alegría marcar tantos, por la ovación que se recibe, abrazos de los compañeros, etc., pero, del que guardo un grato recuerdo, fué el que le marqué a Correas jugando contra el Alcazareño, partido que perdimos por 4 a 1. El tanto local fué conseguido de un fuerte chut que largué desde fuera del área, que hizo inútil la estirada del gran guardameta. También marqué el único gol que hicimos al Pilar de Ciudad Real reforzado con jugadores del Manchego; lo marqué de un libre directo y Galiana, que era el portero, no pudo impedirlo, a pesar del salto felino que dió.

—Con respecto a los goles, veo que siempre eres tú el encargado de ejecutar los penaltys. ¿puedes decirme por qué te tienen destinado?

—Tengo una habilidad especial para lanzar el penalty, pero esto amigo... es secreto del fútbol y no lo puedo revelar. He marcado penaltys a porteros de categoría, como Montes, Galiana, Larco; si tienes ocasión de hablar con ellos, que te expliquen lo que hice y lo que ellos hicieron.

—¿Juegas por afición o con miras a encumbrarte y poder llegar a categoría nacional?

—Como los demás jugadores, solamente lo hago por afición. No confío en que pueda llegar algún día a ser jugador profesional en ninguna categoría nacional, pero tanto me gusta el fútbol que, solamente por jugar, lo daría todo por

hacerlo con el equipo de mis simpatías: el Atlético de Madrid.

—¿Te considera bien la afición?

—Veo que es una pregunta que no te la dejas; a todos se la preguntas y es que la afición de nuestro pueblo, entusiasta cien por cien quiere vernos ganar, pero por juego, en todos los partidos que celebramos y, eso, es imposible. Forzosamente tenemos que hacer buenos y ma-



los encuentros y cuando esto último surje, todos los méritos que teníamos, en una tarde, nos los echan por tierra. Desde luego no tengo queja, aunque algunas veces pequen por exceso de pasión.

—Una pregunta nueva. ¿existe compañerismo o discrepancias entre los jugadores?

—Existe compañerismo. Cuando saltamos al terreno de juego lo hacemos con la ilusión de ganar, ninguno vamos al lucimiento personal; tratamos de hacer juego de conjunto, que es lo que proporciona el triunfo. Yo que, según dicen, peo de individualismo, no lo hago como ya te he dicho por lucirme, sino que es una condición o forma propia y me cuesta mucho trabajo enmendarme, aunque también ha habido tardes que mi avance, driblando, ha dado lugar a que mis compañeros marquen, cuando les he servido el balón, como vulgarmente se dice, en "bandeja". En el campo, se quedan a un lado todo los disgustos que al fin y al cabo, no tienen importancia.

Como se ve, en Bolaños hay un "puñado de muchachos" con entusiasmo, clase y juventud. Y sería muy necesario, para sacar mayor fruto de ellos, ponerlos en manos de un director técnico. ¿Cuánto recuerdo las sesiones que dió Maside! Y cuánto se aprendió de él.

A. C. A.



SEMANARIO DEPORTIVO CIUDAD REAL

Nuestro concurso

GREGORIO HERNANDEZ GANA NUESTRO CONCURSO

Nadie ha acertado el resultado España-Alemania. Y, en los otros dos resultados, quienes más se han aproximado han sido cuatro concursantes, de Ciudad Real todos ellos. Son Félix Rubio, Gregorio Hernández, José Serrano Triviño y Antonio Lorca. Empatados a puntos, los cuatro, hubo de recurrirse al sorteo. Y salió premiado el boleto de Gregorio Hernández que vive en Alfonso X el Sabio, 36, quien puede pasar a recoger sus 25 pesetas. El sorteo ha sido emocionante, pues si Serrano Triviño llega a ganar, se hubiese puesto en cabeza para optar al premio final, por haber ganados dos veces un concurso semanal.

PARTIDOS PARA EL DIA 4

MANCHEGO — BADAJOZ —

RAYO — CALVO SOTELO —

Nombre

Dirección

Población

Almacenes LOS PORTALES

ALGODONES — SEDAS — PAÑERIA
GENEROS DE PUNTO — LANAS
PLAZA DEL GENERALISIMO
CIUDAD REAL

En rugby, también Alemania fué superior a España

MADRID.—Aunque el resultado del España-Alemania de rugby ya es conocido de todos, queremos dejar, en nuestras columnas, constancia breve del mismo. Así, en 1.ª página, publicamos dos fotos y, aquí, daremos una brevísima impresión.

En rugby, también los alemanes fueron superiores a los españoles, por clase y atlética preparación. La diferencia de 17 a 6 debió acortarse, pues España estrelló en los portes dos tiros directos, que podrían haber dejado la cosa en un honroso 17 a 10. más acorde con el juego realizado.

Reconocemos aquí la superioridad germana y esperemos que en adelante, tanto en fútbol, rugby y otros deportes, no se fien muchas cosas a la furia, al temperamento y a la improvisación.

MIGUEL FERNANDEZ